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LE MOT DU PRESIDENT 

Chers Amis, 

Au seuil de cette nouvelle année rotarienne, je formule le souhait qu'elle soit conviviale pour nous, et 

profitable à ceux que nous voulons servir. 

Les deux me semblent absolument complémentaires, et même indissociables. 

Je compte sur le concours de chacun d'entre vous, et plus spécialement, bien sûr, les membres de 

mon Comité. 

La grande manifestation de cette année sera le 50 ème anniversaire, et j'espère qu'il vous laissera un 

inoubliable souvenir. 

Je laisse nos amis présents en août aux bons soins de Jean Guy FONTAINE, qui leur a concocté un 

programme très agréable. 

Pour ceux que nous ne reverrons pas en juillet, Martine et moi vous souhaitons de très agréables 

vacances et vous donnons rendez-vous à la rentrée. 

Bien amicalement à tous. 

Gérard 
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CALENDRIER DES MOIS A VENIR 

JUILLET  

Jeudi 1 juillet 19 h 30 Apéritif Dîner de comité 
Jeudi 8 juillet 19 h 30 Dîner de camaraderie 
Jeudi 15 juillet 19 h 30 Apéritif 
Jeudi 22 juillet 19 h 30 Dîner mixte 
Jeudi 29 juillet 19 h 30 Apéritif 

AOUT 

Jeudi 5 août 19 h 30 PARIS NEW YORK 276,Rue de Fougères 35700 RENNES 

Jeudi 12 août 19 h 30 
Table d'Hôte chez Anne 
FOUCHE 

Elle nous recevra avec provisions 

Jeudi 19 août 19 h 30 L'Escu de Runfao La Reposée 35340 LIFFRE 

Jeudi 26 août 19 h 30 
Apéritif au St Germain 
des Lys 

36 Place des Lices RENNES 

N'oubliez pas de vous inscrire auprès de: 
Jean-Guy FONTAINE 
Tél. : 06 08 05 86 30 
Ou par E-mail  :  j eanguy.fontaine  if  ,numericable. fr 

En cas de modification prévenir notre Proto au plus tard le mardi soir précédent 
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LUTTE CONTRE LA MUCOVISCIDOSE 
Le 25 avril 2010 

SCRABBLE 

(Suite le 14 juin 2010) 
Dans le prolongement de notre manifestation du 25 avril 2010, nous avons eu le plaisir 

d'accueillir, le 14 juin dernier (2010), au siège de notre Club, l'Association Française de Lutte 
contre la mucoviscidose en la personne de son président, Monsieur LEBULANGER, pour lui 
remettre le résultat financier de la journée. 

Au préalable, j'ai tenu à remercier les différents intervenants à la réussite de cette journée : 

• L'INSA, tout d'abord : Monsieur JIGOREL, Directeur, nous avait fait l'honneur d'être 
présent ; c'est en effet grâce à sa disponibilité et à celle de son équipe que notre 
manifestation a pu se dérouler dans de parfaites conditions. 

• L'ASSOCIATION FRANÇAISE DE SCRABBLE : même si les représentants de 

l'association n'ont pas pu se libérer, force est de reconnaître que le résultat financier est très 
favorablement impacté par la remise du montant des inscriptions des participants au 
bénéfice de l'action de lutte contre la mucoviscidose, soit 1.173,00 € 

• LES SPONSORS : c'était l'occasion de souligner l'investissement financier de certaines 

entreprises au bénéfice de notre manifestation (HSBC, BIOTRIAL SECIB, E.R.S., AIR 
NET, BRETAGNE ELECTRICITE, CABINET FONTAINE ET BERTEL, ENTREPRISE 
CHAUDET, LA MAISON DE BERTRAND) pour un montant de 1.900,00 € sans oublier 
la participation en nature des Etablissements BEUCHER de Chateaugiron qui a permis un 
bien agréable déjeuner. 

Que toutes ces entreprises soient à nouveau remerciées. 

• LES MEMBRES DE NOTRE CLUB ET NOS CONJOINTS pour leur participation active 
dans l'accueil, la réalisation de gâteaux, la préparation des locaux, le barbecue, la tenue du 

stand d'accueil, sans oublier le ramassage des fameux résultats des joueurs de scrabble... 
La vente des galettes saucisses, gâteaux, crêpes, café, boissons a permis d'améliorer 
substantiellement la recette de la journée. 

• Et enfin, tous ceux qui ont permis la réalisation d'une tombola toujours apprécié par les 

joueurs en tournoi : Michel MONIER, le CREDIT AGRICOLE par l'intermédiaire 
d'Auguste MONNIER, le Cabinet FONTAINE ET BERTEL, la MAISON DE 
BERTRAND, Le restaurant LECOQ GADBY 

Grâce à l'action et à l'investissement du plus grand nombre d'entre vous, c'est un chèque 
de 3.300,00 € que notre Président Jean-Louis BURGOT a remis entre les mains de Monsieur 
LEBULANGER qui, après avoir rappelé avec force et émotion les progrès réalisés dans cette lutte au 
quotidien contre cette maladie génétique, a vivement remercié notre Club pour son investissement 
pérenne en nous invitant à continuer dans cette voie 

Gageons que nous saurons lui montrer que nous avons entendu son appel. 

Jean Paul GATEL 
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Pauline BOZEC nous parle de sa bourse 

Le collier est passé à Jean-Marc TANIOU 

Jacques DAGUZAN est sacré Gouverneur Elu 

Anne FOUCBE et des membres de l'EGE 

ASSEMBLEE DE DISTRICT 

14 juin 2010 
SAINT-BRIEUC 

Nous étions 17 rotariens et épouses à Saint-Brieuc pour participer à l'Assemblée de District. 
Notre club y était à l'honneur. 
Jacques Daguzan y a été officiellement proclamé Gouverneur Elu. 
Pascal Geffroy est chargé de communication au Comité du District. 
Notre boursière Pauline Bozec a fait part de son enthousiasme pour les études qu'elle va entreprendre 
à Louvain grâce à la bourse du Rotary qu'elle a obtenue par l'intermédiaire de notre club. 
Enfin Anne Fouché, accompagnée de membres de l'EGE, nous a rappelé le succès de ce voyage en 
Australie. 
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SOIREE DE PASSATION 

Nous étions une quarantaine de rotariens et épouses pour assister à la passation, anticipée cette année, 
auxquels s'étaient joints trois rotariens d'Australie invités d'Anne Fouché. 

La cérémonie de passation a été l'occasion d'honorer plusieurs de nos amis. 

La plupart d'entre eux ont paru étonné, ce qui montre bien leur désintéressement et leur modestie, 

qualités ô combien rotariennes. 

Ont été distingués : 

- Pascal GEFFROY 	PHF 

- Pierre COUDRAIS 	PHF 

- Jacques DAGUZAN 	2 ème  saphir 

- Michel TESSON 	 3 ème  saphir 

Vous trouverez ci-après les discours des deux présidents et quelques photos souvenir. 
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DISCOURS DU PRESIDENT SORTANT 

Messieurs les gouverneurs, mes chers Jean-Claude et Jacques, 
Madame et messieurs les présidents des autres clubs ou leurs 

représentants, ma chère Rosine, 

Messieurs les past-présidents de notre club, 
Gérard, 
Mes chers amis, 

Mon mandat de président touche à sa fin. Comme le veut à juste titre la tradition, je vais vous 
entretenir de la marche de notre club durant cette année rotarienne. Après avoir rappelé les diverses actions 
et manifestations que nous avons organisées ou auxquelles nous avons participé, j'évoquerai l'état de notre 
club et ferait, au passage, quelques suggestions d'ailleurs bien modestes pour son avenir. Je terminerai par 
quelques réflexions personnelles et par des remerciements. 

1) Concernant les manifestations, je sais que leur énoncé risque d'être fastidieux, j'en ai conscience, mais 
comprenez-moi bien, si je ne les cite pas, qui le fera ? je me le demande.... 

Précisément, en suivant l'ordre chronologique : 

o Je vous rappelle que nous avons participé à « Espoir en tête ». Cette action a été menée (très bien 
comme d'habitude) par Gérard Filliol. Souvenez-vous, elle a été promue par le curieux film 
intitulé « Le drôle de Noël de Scrooge ». Elle m'a marqué par le nombre de contremarques 
vendues. Le record de l'année dernière a été battu, soit 105 contre 80. Ceci, je dois le dire, grâce à la 
grande générosité de certains d'entre nous et aussi grâce à celle de non rotariens sollicités par nos 
membres ; 

o Nous avons poursuivi des actions traditionnelles du club. En effet, nous avons : 
• organisé le marché de Noël. Merci Mesdames, nos chères épouses 	, 
• participé à l'opération « l'Europe et les jeunes », initiée par notre club. Elle est reprise 

depuis cinq ans par le district, 
• participé aussi aux journées « Dons du sang » grâce au dévouement de Jean-Guy 

Fontaine et de certains d'entre nous ; 

o Nous avons assumé le leadership de l'organisation du « salon du lycéen et de l'étudiant ». 
C'était une action inter-clubs rennais dans la continuité de ce que nous avions initié l'année 
dernière sous l'impulsion de Jacques Daguzan ; 

o Nous avons organisé le premier tour du concours « Jeunesse et communication » qui 
comprenait deux parties. La première s'intitulait « une tête et deux mains », la deuxième était 
consacrée à « l'expression orale ». Ce fut un franc succès, si l'on en juge déjà par le nombre 
de candidats que nous avons eus. Deux d'entre eux qui avaient réussi à passer le premier tour au 
niveau de notre club ont suivi leur petit bonhomme de chemin sur le tableau de progression 
puisqu'ils ont accédé à la finale qui s'est déroulée le 29 mai à Langueux. Damien Pichon a été 
le champion toute catégorie du concours une tête et deux mains. Cécile Jean est arrivée en 
quatrième position de celui d'expression orale. La conclusion que l'on peut en tirer est la 
suivante : non seulement les candidats étaient bons mais nos jurys aussi car ils ont su détecter 
les meilleurs d'entre eux ! Ce fut aussi un franc succès si l'on en juge également par le 
nombre de parents et d'enseignants qui étaient présents à la réception que nous avons 
organisée à la suite de ce premier tour. Notre gouverneur Alain Finix, d'ailleurs, nous avait 
fait l'honneur d'être là. La manifestation a fait l'objet, une fois n'est pas coutume, d'un petit 
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article dans Ouest-France ! 
o Je n'oublie pas l'action mucoviscidose bien orchestrée comme les autres années par Jean-Paul 

Gatel, aidé par un nombre conséquent de membres du club et de leurs épouses qui ont apporté 
leur support logistique (traduisez nourriture et boisson ! ) aux participants du tournoi de 
scrabble, en ce beau dimanche de printemps ; 

o Je vous apprends, enfin, que les membres du club (je précise bien les membres et non pas 
le club en tant que tel) ont fourni une somme conséquente à l'opération « Polio plus » prônée 
par la fondation. 

Bon nombre de ces actions ont été présentées au représentant du rotary international par notre 
gouverneur Alain Finix et son comité, le 19 mars, en avant-première de la conférence du 
district 1650. Permettez-moi de dire que j'ai le sentiment que ce sont là des actions qui sont en 
l'honneur du rotary.... 

2) Nous avons organisé aussi des conférences qui, me semble-t-il, se sont avérées de grande 
qualité. Elles ont eu un net succès, y compris auprès de rotariens d'autres clubs et aussi 
auprès de non rotariens. Ces conférences ont été faites par : 

- Loïc Fouché. Son exposé était consacré à « l'étiquetage des denrées alimentaires, source 
d'information pour le consommateur ? ». Le contenu de cette conférence était parfaitement 
ciblé vers tout citoyen qui tient à savoir, à juste titre, ce qui est dans son assiette. Cette 
information doit être fournie, entre autres et en principe, l'étiquetage ; 

- Philippe Bas. Sa conférence était dévolue à des problèmes de bioéthique : sujet très étudié 
sous différents angles, comme vous le savez, notamment sous celui de la législation. La 
conférence nous a fait entrevoir, à cette occasion, certains arcanes du conseil d'état, grand 
et prestigieux corps.... d'état ; 

- Jean-Pierre Gosselin. Sa conférence était intitulée « Jalousie ». Sur le fond, c'était une 

nouvelle évocation d'un des aspects les plus connus des rapports (intellectuels, bien entendu 

!) qui peuvent exister entre un homme et une femme d'un couple : la jalousie. En plus 

d'être l'évocation d'un problème de jalousie, il s'agissait d'une affaire rennaise, peu banale de 

surcroît ! Et même particulièrement corsée ; 

- Robert Plantard, notre « Kappelmei(3ter », comme j'aime à l'appeler. Sa conférence était 

consacrée au « jazz dans tous ses états ». Elle s'est trouvée agrémentée de nombreux 

morceaux bien choisis. « L'encore président » de ce club que je suis, très sensible à cette 

musique, remercie Robert pour ce clin d'oeil amical ; 

- Philippe Mugler. Sa conférence nous a livré un « aperçu de l'histoire et de la géopolitique en 
Asie centrale » qui correspond en fait à l'histoire de la route de la soie, notamment en 
Ouzbekistan. De nombreux experts de géopolitique pensent que cette partie du monde n'a pas fini 
de faire parler d'elle ; La conférence de Philippe était pour le moins la bienvenue pour ceux qui 
ne sont pas familiers de ces pays ; 

- Anne. Anne nous a parlé de son immersion dans les clubs rotariens du district de Sydney-Nord 
et aussi, au passage, de son immersion dans cette ville magnifique. Elle a bien su mettre en valeur 
l'intérêt d'une EGE et par là même le bien-fondé de ces actions du rotary. 

- Monsieur Savidan, vice-président du conseil économique et social. Son exposé avait trait à « la 
mondialisation ». Monsieur Savidan nous a brossé un tableau extrêmement large de la 
mondialisation. Il nous a fait percevoir certains de ses aspects inattendus et très nombreux. En 
bref, il a contribué à nous ouvrir plus grands les yeux sur le phénomène. 
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Nous avons organisé aussi, sous l'angle de distractions « à usage interne » : 

— des soirées cinéma. Merci Anne. 
- Un rallye pédestre à vocation familiale. Il a été conçu et préparé par Christine et 

Claude Cheruy, mais il n'a pu se dérouler pour des raisons indépendantes de notre 
volonté. 

Enfin, certains d'entre nous sont allés en Allemagne, comme il se doit tous les deux ans, pour rendre 
visite à notre club contact de Dormagen. L'emploi de la proposition « comme il se doit » est volontaire. 
Elle est de mauvais aloi mais elle me permet, en l'évoquant de souligner le fait que, contrairement à un 
devoir qu'elle implique, par définition forcément contraignant, ce fut au contraire un grand plaisir pour 
nous. Nous avons été remarquablement reçus. 

3) Vous ne pouvez pas empêcher un président sortant de se poser la question de l'état de son club. Je vais 

l'aborder brièvement maintenant : 

- Par l'étude de son effectif. Patrick avait quitté la présidence l'année dernière en me souhaitant 

de faire beaucoup mieux que lui, en l'occurrence. Eh bien, c'est raté ! Au début de mon 
mandat, nous étions quarante trois. Nous sommes toujours le même nombre. Dans ce nombre, je 
compte Gérard Jamain que nous allons introniser très bientôt. Il est vrai que, dans ce piètre bilan, 
intervient le décès de notre ami Jean-Luc Camelot.... mais pas celui de notre membre fondateur 
Yves Martin, 

- Par l'évocation de son état financier. Je vous le dis tout de go. Il est bon. Son budget propre (il 

n'est pas question d'argent sale !) devrait être en excédent. J'avoue qu'en accord avec le 
comité, je l'ai fait exprès en prévision de notre cinquantenaire qui pointe à l'horizon. Quant à la 
bourse Paul Armand, que je n'ai pas comptée dans ce que j'ai appelé notre budget propre, nous 
n'y avons pas touché pour mieux en faire profiter des jeunes ultérieurement. A ce propos, je tiens 
à remercier les membres de la sous-commission qui se sont préoccupés de sa gestion. Elle 
comprend notamment Raymond Celton, René Dabard et Pierre Le Tinier. Je tiens à remercier, 
aussi, bien sûr et surtout la famille de Paul Armand. Songez chers amis qu'elle nous a, 
spontanément, alloué cette année une dotation plus élevée que celle des années précédentes....J'ai 
bien dit spontanément ! 

Les aspects financiers seront détaillés lors du rapport moral, au mois de décembre 

- Par l'évocation d'une action qu'il fallait boucler. Je vous rappelle que nous avons 
définitivement soldé l'opération « l'eau c'est de l'or » initiée en 2006. Ceci a été 
réalisé élégamment, en ce qui concerne notre club, par notre ami Auguste Monnier 
grâce à sa diplomatie et à son tact. Il faut dire que c'était une action particulièrement 
complexe avec de nombreuses ramifications inter-clubs. Merci aussi à d'autres clubs 
rennais, dont celui de Rennes, à qui revient, en grande partie, le mérite de son 
bouclage. La fin de l'opération a aussi fait l'objet d'un article dans Ouest-France. 

- Par contre, je dois le dire, un certain nombre de points ne sont pas réglés. Je pense par 
exemple au stockage de notre trésor. Ce point a d'ores et déjà discuté au sein de « mon 
» comité. Sans doute, faudrait-il revoir, aussi, la façon de fonctionner du comité, 
notamment ses dates de réunions. Je pense qu'il faudra déjà songer au remplacement 
de Jean-Paul ! Il va falloir aussi organiser notre cinquantenaire qui consacrera 
également trente cinq ans de jumelage avec Dormagen. D'une façon commode et un 
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peu jésuite (que les jésuites me pardonnent !), je laisse le soin à Gérard de régler ces 
problèmes ; 

— Pour terminer ce bref examen de l'état des lieux je voudrais vous parler de 
l'ambiance qui règne dans notre club. Que chacun y réfléchisse bien. J'ai ma petite 
idée là-dessus. Je ne vous la livrerai pas. Néanmoins, je vais vous donner une 
indication sur mon état d'âme en la matière. Je vous rappelle des faits précis : nous 
avons en son sein un futur Gouverneur, un membre qui a été désigné haut la main au 
niveau du district comme team-leader d'une EGE, une de nos candidates, 
mademoiselle Pauline Bozec qui a bénéficié d'une bourse (conséquente) de la 
fondation rotary etc.... je vous le demande : ne sont-ce pas là des marques de la 
crédibilité que nous portent nos pairs ? En tous cas, ce sont là des résultats qui 
incontestablement qualifient notre club. Soyons bien clairs ! Je n'ai pas du tout la 
prétention de dire que ceci est grâce à moi. C'est grâce à nous tous. Voilà tout. Mais, 
en tout cas, les faits sont là. 

4) Vous ne pouvez pas empêcher non plus un président sortant d'avoir quelques états 
d'âme personnels. Je ne vous en livre qu'un. Il est pleinement positif. Cette année fut pour 
moi très enrichissante. J'ai le sentiment, en effet, de m'être fait des amis. J'ai le sentiment 
aussi d'avoir fait plus ample connaissance avec des gens très intéressants, en tous cas à 
mes yeux. N'est-ce pas là, au bout du compte, l'une des vocations du Rotary ? 

Pour terminer, je voudrais remercier bon nombre de rotariens qui n'ont jamais cessé de 
m'apporter leur confiance et leur aide. J'ai déjà cité les noms de quelques uns d'entre 
eux, aussi je ne le ferai pas une deuxième fois. Mais il y a des noms que je n'ai pas 
prononcés et qui méritent de l'être. Tout d'abord les membres du comité qui n'ont pas été 
mentionnés jusqu'ici : Gérard Pager qui m'a suppléé, Pascal Geffroy notre « proto », 
Christian Mear notre « secrétaire », Pierre - Olivier Bayec notre trésorier. Est-il besoin de 
rappeler la lourdeur de leurs fonctions ? Je voudrais remercier aussi les membres actifs 
des commissions et toutes les autres personnes qui ont participé à des actions 
ponctuelles : Pierre Druelles, Edouard Verger, Jean-Pierre Neiva, Gilles Ramain, 
Pierre Coudray, Stéphane Lefèvre . Que ceux que je n'ai pas cités veuillent bien 
m'excuser, ce n'est sûrement pas intentionnel. Je n'oublie pas Michel Tesson, qui, et je 
ne manque pas une occasion de le dire, a la lourde tâche récurrente et de fréquence élevée 
de l'édition de notre bulletin. C'est là l'occasion, pour moi, d'émettre un souhait : que 
notre bulletin continue à être édité. En effet, en réfléchissant bien à ce qu'il représente, 
on arrive à la conclusion qu'il est purement et simplement notre mémoire collective. Je 
sais qu'il existe une alternative informatique au bulletin, mais croyez-moi, la lecture sur 
ordinateur ne procure pas le même plaisir que celle d'un livre, d'une revue ou d'un 
bulletin. 

Il n'y a une seule personne que je n'ai pas remerciée nominativement, mon épouse z  Gwénola, je te 

remercie beaucoup pour l'aide que tu m'as apportée tout au long de ce mandat. Crois-moi, Gwen, j'ai 
beaucoup apprécié ton attitude. 

Voilà, mes chers amis, mon mandat est fini. La roue rotarienne tourne. C'est à toi de jouer maintenant, 
Gérard, si j'ose dire 	 

Jean - Louis Burgot 

9 



DISCOURS DU NOUVEAU PRESIDENT 

Monsieur le Past Gouverneur, Cher Jean-Claude, 

Monsieur le Gouverneur élu, Cher Jacques, 

Mesdames et Messieurs les Présidents des autres Clubs Rennais. 

Messieurs les Past Présidents de notre Club, 

Cher Jean-Louis, 

Chers Amis, 

C'est un redoutable honneur de prendre la parole après un éminent universitaire et encore plus de lui 

succéder, mais c'est le charme du Rotary de faire se rencontrer, et succéder, des personnes qui, autrement, 

n'auraient peut-être pas eu l'occasion de se côtoyer. 

C'est cette rencontre, qui permet l'ouverture aux autres, et c'est ce que j'apprécie depuis 10 ans 

maintenant. 

Je remercie Jean-Guy FONTAINE, mon parrain, qui m'a fait connaître le Rotary, et a accepté de me 

soutenir pendant ma Présidence. 

Peut être créera-t-on un jour, un club dans le club, celui des filleuls de Jean-Guy FONTAINE, puisque 

nous devons approcher la dizaine. 

Je vous remercie tous de votre présence, plusieurs de nos amis m'ont fait part de leur regret de ne pas 

pouvoir être là ce soir. 

Je sais que s'ils ne sont pas là, c'est qu'ils ne peuvent pas être là. 

Chacun de nous a ses contraintes professionnelles, familiales ou autres, et beaucoup de nos amis m'ont 

fait part de leur regret de ne pas pouvoir s'investir suffisamment dans le Club. 

Je comprends, bien sûr, leurs scrupules, mais il vaut mieux participer un peu que pas du tout. 

J'apprécierai donc tous les concours, d'où qu'ils viennent, et quelque soit leur importance. 

J'aborde cette année avec humilité, connaissant la qualité de mes prédécesseurs. 

Jean-Louis tout d'abord, avec lequel, j'ai passé une année pleine de complicité, ceux des Présidents qui 

m'ont nommé à leur Comité, et tous les autres qui m'ont fait part de leur expérience passée. 

Ma première priorité sera de maintenir le bon esprit du Club, sans lequel rien n'est possible. 

Pour être bon, il faut être bien... 

J'essaierai donc de faire en sorte que vous soyez encore mieux pour être encore meilleur ! 
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J'ai assisté la semaine dernière à l'Assemblée de district, et je me suis senti sur la même longueur d'ondes 

que notre Gouverneur, qui a insisté sur la tolérance qui doit exister entre nous, et dont nous savons qu'elle 

est la charité de l'intelligence. 

Pour cette année 2010 — 2011, je serai épaulé par les membres de mon Comité : 

Président élu : Jean-Paul GATEL 

Secrétaire : Anne FOUCHE 

- Secrétaire Adjoint : Jean-Pierre NEIVA 

- Proto : Jean-Guy FONTAINE 

Proto adjoint : JC CHAUDET 

Trésorier : Pierre Olivier BAYEC 

Trésorier Adjoint : Stéphane PELLETIER 

- Bulletin : Michel TESSON 

- Représentant des PHF : Arsène HAYS 

En tant que past-Président, Jean-Louis sera également des nôtres. 

Je ne parlerai pas des Présidents de commissions, car la liste n'est pas définitivement arrêtée. 

Je souhaite donc que notre année soit utile, pour nous, et pour ceux que nous devons servir, qu'elle 

nous permette d'échanger sur nos activités professionnelles, que nous puissions vivre des moments 

conviviaux, dans le cadre de sorties, voire de voyages. 

Mon année sera surtout celle du cinquantenaire, que nous marquerons par des festivités, qui, je 

l'espère, répondront à vos attentes. 

Cet anniversaire sera aussi l'occasion de rappeler l'histoire de notre club et de réfléchir sur son avenir. 

Le rotary des années 2010 ne sera pas celui des années 90. 

Le monde change. 

Nous devons nous adapter à ces mutations, sans perdre notre âme bien sûr, mais en prenant en compte 

l'évolution de la Société. 

Pendant ces 12 mois, mon soutien le plus précieux sera mon épouse, et je sais que Martine sera à 

l'écoute de chacun et de chacune d'entre vous. Je lui fais confiance. 

Pour terminer, je voudrais vous dire, à vous tous et toutes, que si vous pouvez compter sur notre amitié 

sincère, et notre dévouement, nous savons que votre concours ne nous fera pas défaut. 

Gérard PAGER 
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2eme  Saphir au futur gouverneur par le Past 3 eme  Saphir à Michel par son homologue Arsène 

Nos amis Australiens Les nouveaux promus entourant le Président 

QUELQUES PHOTOS 

Pascal fait P.H.F. par son parrain Jean-Claude Pierre lui aussi par son parrain Michel 

Le collier a été transmis 
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HOMMAGE A YVES MARTIN 

10 juin 2010 

C'est avec beaucoup d'émotion que notre président Jean-Louis Burgot et René Dabard ont rendu 

hommage à notre ami Yves Martin qui venait de nous quitter. 

Jean-Louis a connu Yves quand celui-ci était Recteur de l'académie de Caen alors que lui-même était 

assistant. Il était impressionnant par son physique et ses qualités intellectuelles. Élève au lycée Voltaire, 

Yves obtint à 16 ans le deuxième prix de mathématiques au concours général, puis le premier un an plus 

tard ! Reçu à normale supérieure, il fut nommé comme professeur au lycée Chateaubriand de Rennes où il 

connut son épouse Simone. D'un caractère enjoué avec ses proches, il était un sportif accompli et un bon 

pianiste. Mais, pour nous, ce fut avant tout un ami très cher ,un humaniste au grand coeur, un vrai 

gentilhomme. 

René nous confia qu'il suivit des cours de mécanique assurés par Yves. Il le revit quand il était le jeune 

doyen de la faculté des sciences. Quand après son séjour à Caen il revint comme recteur à Rennes, René 

eut l'occasion de constater les talents d'organisateur et de médiateur que prouvera sans cesse Yves. Il était, 

pour René un grand administrateur, un grand fonctionnaire de l'État, de probité sans faille. 

Beaucoup d'entre nous se rappellent la dernière réunion où Yves vint nous parler de quelques moments 

forts de sa vie, notamment de l'épisode où, au tout début de la seconde guerre il fut bloqué en bateau 

auprès de l'Indochine au cours du voyage gagné comme récompense de son premier prix du concours 

général. 

De longs applaudissements accompagnèrent les propos de Jean-Louis et de René, suivi d'une minute de 

silence pleine de ferveur. 

J. P. NEIVA 
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LETTRE DU GOUVERNEUR 

Juin 2010 

Le Rotary, demain 

Chères Amies, 
Chers Amis, 

L e Roty,  demain. 

A San Diégo, lors de la séance inaugurale de ma formation, je vous avoue qu'une phrase m'a intrigué  : 
'Nous allons passer huit jours ensemble à travailler et NOUS ALLONS NOUS DIVERTIR J" 
Après une année et quelques visites de clubs j'ai compris le sens de cet accueil. 
Le Rotary est une richesse, le Rotary n'est ni une contrainte ni une obligation  :  d'une certaine 
manière le Rotary est un mode de vie, une philosophie, pour ceux qui acceptent de s'engager dans un 
mouvement dont le maître mot est sa devise  «  servir  ».  Et  ce  service  a  lieu dans un contexte convivial 
puisque son terrain est l'amitié. 

Le Rotary ne se limite pas au seul moment  de  la réunion hebdomadaire  ; c'est  un état d'esprit de tous 
les instants. 
Le Rotary  n'a  de  sens  que s'il est vécu dans une perspective universelle, que  s'il  franchit le seuil du 
club. 
A  l'origine, le Rotary est l'ouverture  à  d'autres professions que la sienne,  à  d'autres professions mal 
connues,  méconnues,  parfois ignorées. Il faut aller plus loin, visiter d'autres clubs, parcourir le monde pour 
retrouver sous des formes différentes le même Rotary et  s'y  distraire,  y  faire des rencontres pour renforcer 
sa  conviction et sa capacité de  servir... 
Et préparer le Rotary de demain. 

C'est  ce que, tout au long de  mes visites,  j'ai essayé de faire  en  renouvelant le dialogue entre le 
district et vous. En vous apportant des témoignages, des expériences, vus et entendus dans d'autres 
clubs, dans les conventions  rotariennes.  En vous incitant  à  mieux nous connaître,  à  mieux nous apprécier 
et  à  mieux communiquer. Je me suis efforcé selon la devise de l'année  «  L'avenir du Rotary est entre vos 
mains  »  de vous amener  à  animer, plus encore, vos clubs. 

Enfin, en cette année rotarienne qui s'achève, le plan de leadership du district assure une continuité dans 
les actions  et  dans l'administration de celui-ci. Tout est donc en place pour poursuivre la réflexion sur  «  le 
Rotary de demain...  ». 
Je serai  à  votre disposition, l'an prochain, aux côtés du DG Jean Marc Taniou, dans la mission 
expansion qu'il m'a confiée.  Nous  prolongerons le dialogue et surtout nous continuerons, ensemble, 
à  oeuvrer pour un Rotary plus fort et plus attractif dans lequel les nouvelles générations  se  sentiront bien. 

Amitiés à  toutes  et à tous, 

Alain FINIX 
DG1650 Bretagne-Mayenne 
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NOUVELLES DU CLUB 

Rotary : palmes académiques 

Chers amis, 

Je vous rappelle que notre ami Gérard Pager a été promu dans l'ordre des palmes académiques au grade de 
chevalier. La cérémonie de remise a eu lieu le jeudi 24 juin à Saint-Brieuc. 

J'adresse au nom de notre club les plus vives félicitations à Gérard. 

Le Président : Jean-Louis Burgot 
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PREVISIONS DE PRESENCE AUX DÎNERS 
2010-2011 

NOM DU ROTARIEN : 

Sera présent... 

JUILLET 2010 

Jeudi 8 juillet 19 h 30 Dîner de camaraderie Membre OUI NON 

Jeudi 22 juillet 19 h 30 Dîner mixte 
Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

N'oubliez pas d'envoyer vos prévisions de présence aux repas à : 
Jean-Christophe CHAUDET 

Tél. : 06 12 90 77 92 
Ou par E-mail : chaudetjc@free.fr  
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